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SANTANDER / Medio Ambiente asume el 
informe de los ecologistas 

O. ALLENDE/SANTANDER 

 
En el Ministerio de Medio Ambiente no les ha 
costado mucho asumir las conclusiones del 
informe de Greenpeace. El secretario de Estado 
de Aguas, Jaime Palop, enfatizó la legitimidad 
de la denuncia al enmarcarla dentro de un 
informe mundial encargado por la organización 
Adena. No obstante, Palop también aportaba 
matices a las valoraciones del texto, en el que 
se aportaba como una de las principales causas 
al «uso sin restricciones, sobre todo en la 
agricultura».  
 
En el departamento que encabeza Cristina 
Narbona se piensa de igual modo en este factor 
como determinante, y por eso se trabaja en la 
redacción de un Plan Nacional de Reducción de 
Pérdidas en Zonas Regables. El objetivo sería 
«tratar por todos los medios que, con la misma 
cantidad de agua que se tiene, sacarle mucho 
rendimiento», precisó Palop.  
 
El turismo tampoco salía muy bien parado en las conclusiones de Greenpeace, pero 
el secretario de Estado no quiso referirse a sectores culpables. «Más que un sector 
problemático lo que hay es una forma de gestionar problemática», opinó Palop. «Si 
antes se hacían presas y trasvases por la idea de que sobraba agua, ahora hay que 
ahorrarla y gestionarla como un recurso realmente escaso», remarcó. 
 
Política «antigua» 
 
De hecho, el reconocimiento de la mala gestión de los recursos hídricos por parte 
de nuestro país se debe a que la actual política del agua se veía inspirada en un 
principio «antiguo. La mentalidad de este país ha sido pensar que había suficiente 
agua para cualquier cosa que imagináramos, y eso es una utopía», dijo el 
secretario de Estado. 

 

Publicidad  

  

Página 1 de 1Imprimir artículo

23/08/2006http://www1.laverdad.es/interactivo/imprimir/imprimir2.php?url=http://www1.laverd...


